



**SESION PERMANENTE.** Los coordinadores del Comité de Emergencia de Reactivación Económica del Sector Productivo, se han declarado en sesión permanente, esperando respuesta positiva a planteamientos

presentados al gobierno relativas a refinanciamientos a la pequeña empresa, paro de juicios de embargo y solución del problema del transporte. Su sede es la Federación Nacional de la Pequeña Empresa (FENAPES).

# Líderes europeos visitan el país

Una delegación europea compuesta de líderes políticos de los partidos liberales y demócratas, se encuentra en El Salvador para formarse un concepto de la situación salvadoreña, y luego exponerla ante diversas instituciones de sus respectivos países.

Ayer se entrevistó con miembros de la Junta de Amnistía, a quienes consultaron todos los prisioneros de la citada ley que ha permitido que más de 900 personas se emparen en ella, entre reos políticos y alzados en armas.

La delegación es encabezada por el Sr.

Karl Koepf, de la Fundación Friederich Naumann, que patrocina a los liberales en gira y el Sr. Wolfgang Steigert, de la Fundación Konrad Adenauer, de los demócratas.

El Sr. Steigert expresó a LA PRENSA GRAFICA, que la delegación compuesta además por las secciones juveniles de ambos partidos, ofrecerán un pormenorizado informe a sus respectivas instituciones políticas, así como un detalle de la misma situación a los pueblos europeos en general.

— Pasa a la página 8 —

## Ayuda socialista para él busca Duarte: Girón

"Ayuda socialista para él, busca el Ing. Duarte", declara el periodista Carlos Girón S., en declaraciones hechas ayer.

Se refiere el Sr. Girón S. a la actividad que viene desarrollando el candidato a la presidencia por el PDC

en el exterior.

Al respecto dice: El Ing. J. Napoleón Duarte dice que ha ido a Europa a "buscar ayuda para el país". En páginas de anuncio ha puesto más interés en que se destaquen sus reuniones

— Pasa a la página 9 —



**POLITICOS.** Jóvenes de partidos liberales y democráticos europeos se encuentran en el país a efecto de conocer de cerca la situación salvadoreña.

### De Santa Ana Instituciones agasajan a los periodistas

(Santa Ana). Varias entidades, así como autoridades locales, agasajaron a los periodistas locales, quienes este domingo 31 celebran su día en toda la república. Se dio a conocer que reconocen la efectiva y amplia labor que desempeñan "los chicos de la prensa", a través de los periódicos capitalinos y de la radio.

También está incluido para el domingo, rendir homenaje póstumo a los periodistas desaparecidos, que descansan en el Ce-

— Pasa a la página 8 — — Pasa a la página 26 —

# Habrán divisas para leche de infantes

Ningún problema existe con la leche para niños, ya que el Banco Central de Reserva continuará autorizando las divisas para su importación.

Así lo informó el presidente del BCR, Lic. Alberto Benítez Bonilla a LA PRENSA GRAFICA, al ser consultado sobre el problema que se avecinaba por la falta de leche para niños menores de un año, al no autorizarse su importación.

El alto funcionario bancario dijo que la no autorización es para la leche de consumo popular, ya que se quiere aprovechar el ofrecimiento de la AID de aportarnos el

producto lácteo de la mejor calidad, con lo que se ahorrarán esas divisas para otras compras de más necesidad.

Aseguró el Lic. Benítez que la leche norteamericana es de la mejor calidad y se puede asegurar que su consumo está garantizado al pueblo, ya que es quizá mejor y más nutritiva que las leches europeas. Esta leche ha sido producida específicamente para programas alimenticios y de nutrición.

Al comentar otra situación surgida por criterios dispares entre la institución ban-

— Pasa a la página 8 —

## Grupo Caracol al festival de teatro

El grupo teatral "Caracol", integrado exclusivamente por personal de Goltree Liebes, será uno de los grandes animadores del Festival de Teatro Contemporáneo, patrocinado por esa empresa, informan los organizadores.

En su primera presentación ante el público, los artistas que forman dicho conjunto, dijeron estar en condiciones de brindar una actuación que será del

— Pasa a la página 26 —



**CONOCEN SITUACION.** Políticos de los partidos liberales y demócratas de Europa se encuentran en el país para conocer la situación salvadoreña. Se han entrevistados con diversos organismos salvadoreños, entre ellos de la Comisión de Amnistía. En la gráfica el Dr. Kirio Waldo Salgado y Dr. Ernesto Arbizu Mata, presidente, escuchan.

## 130. aniversario celebra hoy "Grupo Al-Anon"

Al conmemorar su 130. aniversario de fundación el Grupo Familiar Al-Anon "Amor y Comprensión", ha programado para hoy domingo 31 de julio el informe de su gestión durante el año, en el auditorium del Hospital del ISSS, de las 8 am., en adelante.

El Grupo Familiar Al-Anon, invita a participar en esta sesión pública informativa, sobre cómo un alcohólico deja de beber, y descubren con frecuencia que la vida en recuperación también presenta proble-

— Pasa a la página 8 —

## Acción salud para año 2000 tema de seminario

Motivar, dar a conocer y unificar criterios que servirán de base para la formulación y desarrollo de las estrategias de atención primaria dentro de los planes nacionales de salud, es lo que persigue el seminario-taller que sobre "Atención primaria y el plan de acción de salud pa-

ra todos en el año 2000" llevará a cabo el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, según información oficial proporcionada a la prensa nacional por dicha secretaria de Estado.

Este seminario taller, será inaugurado el 11 de agosto próximo en el Hotel

— Pasa a la página 8 —

## Sobre indemnización universal defínense

La Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas, UDES, presentó ayer una serie de observaciones al proyecto de Constitución, sobre el cual se ha desarrollado un foro popular. El Dr. Jaime Arrieta Gálvez, expuso claros razonamientos sobre los plante-

amientos hechos.

A continuación pasamos a señalar nuestras observaciones serias y los motivos a que ellas se refieren, señaló el exponente:

"Sección del trabajo y seguridad social. Consideramos que los puntos princ-

— Pasa a la página 9 —

## Tránsito clausuró el curso de Seguridad Vial

Con el propósito de crear conciencia en nuestra juventud escolar sobre la prudencia, cortesia y responsabilidad que deben observar los jóvenes, como peatones o conductores de vehículos, el Departamento General de Tránsito y la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial

(CONESVI), clausuró el Segundo Curso Básico. Dicho curso de Educación y Seguridad Vial fue impartido a 581 alumnos de distintos centros educativos, quedando pendientes para una próxima clausura 275 alumnos, pertenecientes a los siguientes centros:

— Pasa a la página 8 — — Pasa a la página 26 —



**POLITICOS EUROPEOS.** Una delegación de partidos europeos liberales y demócratas, se encuentra en El Salvador a efecto de conocer "en el lugar de los hechos", como

se dijo— la situación salvadoreña, que luego será expuesta en sus respectivos países. Encabeza la delegación, Sr. Wolfgang Steigert, de la Fundación Konrad Adenauer de Alemania.